

Bonjour Monsieur MOREL,

Je suis adhérent à la mutuelle JUST depuis plus de 30 ans également et j'ai subi une très forte augmentation en juillet et une encore importante au 1<sup>er</sup> janvier avec baisse de mes garanties.

J'ai vu les courriers envoyés à M MIXE sur internet où vous mentionnez les dépenses astronomiques en football, golf, et autres....

Je suis passé dernièrement en agence et j'ai appris d'autres choses.

Savez vous que la mutuelle JUST travaille avec l'entreprise 360 °, anciennement C CARRE dirigée par M. RAMOS ?

Ce monsieur RAMOS a apparemment un bureau dans le nouveau site de valenciennes.

M. RAMOS s'occupe de tout ce qui est publicité et à ce titre se charge de l'impression des affiches et de tous les documents nécessaires à la mutuelle.

Il travaille exclusivement avec un imprimeur qui s'avère être l'entreprise N [REDACTED] [REDACTED] qui est dirigée maintenant par le fils de M. M [REDACTED]

C'est le seul et unique prestataire depuis de très longues années..

Il remporte systématiquement tous les appels d'offres.

Je pense qu'il y a réellement un conflit d'intérêt...